

**EL PRESIDENTE OBRERO, PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS NICOLÁS MADURO MOROS EN LA GRAN MARCHA DEL DÍA DE LOS TRABAJADORES Y LAS TRABAJADORAS: "SEGUIREMOS EN RESISTENCIA ACTIVA, TIENEN A UN PRESIDENTE OBRERO COMPROMETIDO CON VENEZUELA. NOSOTROS VAMOS A SEGUIR TRIUNFANDO" TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA!!!
LO AFIRMAMOS: CON NICOLÁS MADURO VAMOS A PASO DE VENCEDORES!!!**



"Seguiremos en resistencia activa, en trabajo y batalla permanente, y como se los he dicho cada 1º de mayo que me ha tocado ser Presidente, se los vuelvo a decir, aquí tienen a un Presidente Obrero, un Presidente de la Clase Obrera, un Presidente Pueblo, comprometido por siempre con el destino de Venezuela, con la prosperidad del Pueblo"

**NICOLÁS MADURO MOROS
COMANDANTE PRESIDENTE OBRERO CONDUCTOR DE VICTORIAS
PRESIDENTE HACEDOR DE LOS SUEÑOS Y ANHELOS DE TODO EL PUEBLO**

Este lunes 1 de mayo de 2023, el Presidente Obrero, Presidente Pueblo Nicolás Maduro Moros expresó a través de su cuenta en la red social Twitter, @NicolasMaduro, que ***“el Día del Trabajador y la Trabajadora no es solo hoy, son todos los días, porque la Clase Obrera es consciente de su responsabilidad con la Revolución y está comprometida con la lucha antiimperialista, esa es la esencia de nuestra Patria Socialista. ¡Viva el Pueblo Trabajador!”***.

Igualmente recordó que su llegada al movimiento revolucionario se inició a través de la clase obrera. ***“Cuánto orgullo siento en decir: ¡Soy el Presidente de la clase obrera venezolana! De sus luchas vengo y por ellas sigo adelante. Estoy seguro de que el sacrificio, el esfuerzo y la batalla no han sido en vano”***, precisó el Dignatario.

La Revolución Bolivariana ha reivindicado la clase obrera trabajadora, la cual cumple un rol fundamental en el fortalecimiento de la economía y la política del país, garantizándole protección social basada en la igualdad y justicia.

Para la movilización de este 1° de mayo, el pueblo venezolano se concentró desde tempranas horas de la mañana en dos puntos: el Parque Alí Primera, en la avenida

Sucre y sede de la Compañía Anónima Nacional Teléfonos de Venezuela (Cantv), en la avenida Libertador, para desde ambos puntos avanzar en una marcha de alegría y unidad hasta la Plaza O'Leary en el centro de Caracas.

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, denunció que este 1° de mayo el gobierno imperial de Estados Unidos entregó la empresa venezolana Citgo Petroleum Corporation, con sede en Estados Unidos, a una gente de la oposición de la Plataforma Unitaria de Venezuela, sacaron una resolución indigna, una resolución que es un mensaje directo de entreguismo. Quiero decir a nombre de todo el pueblo de Venezuela que nosotros rechazamos y repudiamos indignados el robo de la empresa Citgo por parte del gobierno de Estados Unidos y por parte de la Plataforma Unitaria de Venezuela.

En este sentido, repudió que un sector de la oposición venezolana, una directiva de la Asamblea Nacional pasada que ya en Venezuela no existe, tenga control de esta empresa valorada en más de 8 mil millones de dólares.

Citgo cuenta con más de 10 mil bombas de gasolinas en EE.UU. y genera ganancias anuales de más de mil millones de dólares que tiene acumuladas 4 años sin entregarlas al país, producto del secuestro y robo que le sometió Donald

Trump un 1° de mayo”.

Explicó que el pasado 25 de abril, el presidente colombiano Gustavo Petro convocó una Conferencia Internacional por la Paz de Venezuela y los países en esa Conferencia, casi de manera unánime, le pidieron a EE.UU. que levantara todas las sanciones que hay sobre nuestro país. En este sentido, es una burla la decisión de entregar la empresa venezolana al sector opositor.

El compañero Presidente Nicolás Maduro exhortó al pueblo venezolano a rechazar la resolución emitida desde el gobierno estadounidense, al tiempo que solicitó fortalecer la unión Cívico–Militar–Policial en Venezuela.

“Nosotros vamos a derrotar esta conspiración, vamos a derrotar este complot, nosotros vamos a volver a triunfar”, nos ratifico el Presidente Conductor de Victorias Nicolás Maduro.

El Presidente Maduro, anunció que una macolla de 50 pozos petroleros, la cual produce 9.500 barriles diarios, será entregada al Fondo de Prestaciones Sociales para que el dinero de la venta de ese petróleo llegue directamente a la clase obrera venezolana.

Nosotros le vamos a entregar al Fondo Nacional de Prestaciones Sociales de los trabajadores esta macolla para

que todo el petróleo que ahí se produzca, se venda y ese dinero sea para las prestaciones sociales de los trabajadores venezolanos. Directo: Producción, venta, plata, prestaciones, expreso el el Presidente Nicolás Maduro. Argumentó que se trata de una fórmula de guerra económica. Todo lo que estamos anunciando lo hacemos en el marco de la guerra económica del imperialismo. A nosotros nadie nos va a detener y vamos a restituir más temprano que tarde todos los derechos laborales y sociales del pueblo venezolano, afirmo del Presidente Nicolás Maduro, quien señaló que está encaminado a preparar varias macollas, para lo que pidió apoyo a los trabajadores de PDVSA para que preparemos nuevas macollas y lleguemos en su momento a 100 mil barriles diarios de petróleo para las prestaciones sociales de los trabajadores. ¡Aprobada la propuesta!

El Presidente Obrero indico que ha dado la orden al presidente de PDVSA, Pedro Rafael Tellechea, para que “entreguemos un poderoso pozo petrolero que está produciendo (...) un pozo petrolero... una macolla petrolera que queda en el estado Monagas. Entreguemos la primera macolla, son cincuenta pozos petroleros”. El anuncio lo hizo el jefe de Estado tras avalar una de las propuestas presentadas por los trabajadores que contempla acelerar “las acciones para la puesta en marcha del llamado Fondo de Estabilización

y Protección de las Prestaciones Sociales, con base en los esfuerzos productivos de la clase obrera”.

El Presidente Obrero Nicolás Maduro, informó la aprobación de varias propuestas realizadas desde la Central Bolivariana Socialista de Trabajadores y Trabajadoras (CBST):

1.- Ordenó elaborar desde la Asamblea Nacional (AN) una reforma tributaria que permita obtener más ingresos, “aplicando una urgente política que imponga impuestos y obligaciones a las grandes ganancias del capital oligopólico nacional e internacional”.

2.- Apalancar financieramente el sistema de cajas de ahorro para que se convierta en un mecanismo financiero que favorezca la recreación y el turismo para la clase obrera, su familia y el deporte laboral.

3.- Solicitó a las Brigadas Comunitarias y Militares para la Educación y la Salud (Bricomiles) que “de manera especial elabore un plan extraordinario de recuperación de todas las instalaciones del Instituto Venezolano de los Seguros Sociales (IVSS) y del Ipasme a nivel nacional”.

4.- Crear una Comisión Nacional de Alto Nivel que entre a estudiar y activar las nuevas convenciones colectivas de

trabajo del sector público, con el fin de adaptarla a una nueva etapa y permitir la recuperación completa del salario de los trabajadores.

5.- Sobre el ingreso mínimo legal de los trabajadores y trabajadoras, aprobó el aumento “de 40\$ mensuales del cesta ticket y el Bono de Guerra Económica a 20\$, además del salario”.

6.- A partir del mes de agosto, se pondrá en marcha el Banco Digital de la Clase Obrera “que será el banco para apoyar las cajas de ahorros y a los trabajadores”. La vicepresidenta Ejecutiva, Delcy Rodríguez, indicó que los trabajadores podrán acceder a esta figura para realizar todo tipo de actividad crediticia.

7.- Solicitó la revisión y reforma de la Ley del Banco Nacional de la Vivienda en corto plazo. “Reforma de la Ley para hacer para hacer una oferta más directa de vivienda, construimos y entregamos 500 mil viviendas anuales para que lleguen realmente a la clase obrera, a los que trabajan”, precisó el Mandatario.

8.- Aprobó que el Instituto Nacional de Capacitación y Educación Socialista (INCES) pase a ser ente adscrito al Ministerio del Poder Popular para el Proceso Social del Trabajo. “Que el Inces vuelva al Ministerio del Trabajo a

preparar, a forjar y a formar a la clase obrera venezolana. ¡Aprobado!”.

A continuación, agregamos un esquemático resumen de las palabras del compañero Presidente Obrero Nicolás Maduro durante el acto con el pueblo trabajador:

- ✓ Qué inmensa movilización de la clase obrera, inmenso río crecido de fe, de confianza, de antiimperialismo, hoy 1º de mayo del año 2023.
- ✓ Hoy es el día internacional de la clase obrera, podemos decir que es el día internacional del socialismo proletario, del socialismo obrero.
- ✓ La clase obrera ha desbordado las calles de Caracas.
- ✓ Hemos visto imágenes inmensas de la fuerza de los hombre y mujeres que construimos con nuestro trabajo nuestra patria, que llevamos adelante la defensa de los valores que sostienen a Venezuela: los valores del patriotismo, los valores del amor por lo nuestro, los valores del trabajo productivo, creador, los valores de la unión, de la honestidad, de la humildad, de la solidaridad, son los valores

que sustentan en Venezuela la construcción del socialismo bolivariano del Siglo XXI.

- ✓ Nuestro socialismo que llevamos contra viento y marea, enfrentando todo lo que nos ha tocado enfrentar, enfrentando la batalla con la unión y la conciencia superior del pueblo, construyendo el presente para dejarle a la juventud un futuro esplendoroso, de prosperidad y de crecimiento.
- ✓ Recuerdo el 1º de mayo de hace 6 años, estábamos en la avenida Bolívar en el 2017 y la derecha vendepatria había incendiado el país con las guarimbas nefastas, y yo le di vuelta para ganar la paz y restablecer la paz del pueblo, solamente nos quedaba el camino de convocar el poder popular constituyente, y así se los dije a ustedes aquel 1º de mayo.
- ✓ Así lo hicimos y nuestro pueblo respondió, nos fuimos a la constituyente, el pueblo votó, el pueblo eligió y una vez que se instaló la Asamblea Nacional Constituyente reinó la paz, llegó la paz a nuestra patria de manera milagrosa, volvimos a ganar, volvimos a triunfar, y establecimos la paz por la vía constitucional, por la vía política, logramos encaminar todos esos años de guerra económica intensa.



- ✓ En el 2019 se pretendió imponer en Venezuela un golpe de Estado desde Washington, se pretendió imponer un presidente títere que nadie había elegido, el 30 de abril del 2019 pretendieron un golpe de Estado fracasado, el pueblo salió a las calles el 30 de abril y el 1º de mayo.
- ✓ Aquí mismo, al frente del Palacio de Miraflores les dije a ustedes, 1º de mayo del 2019, me comprometo que con la

fuerza del pueblo y la unión Cívico-Militar-Policial vamos a derrotar esta conspiración.

✓ Nosotros vamos a volver a triunfar y verán huyendo como ratas a los golpistas. La rata de Juan Guaidó quedó hecho polvo cósmico huyendo a Miami.

✓ Aquí estamos nosotros victoriosos, triunfantes y dando la batalla por el futuro de Venezuela, de la prosperidad y el crecimiento.

✓ Estos años han sido épicos, heroicos, han sido de aprendizaje, de reafirmación de que estamos en el camino correcto, de que estamos en el lado correcto de la historia, de que tenemos la razón, de que tenemos la fuerza y que debemos continuar perseverando para recuperar a nuestra patria.

✓ Hoy el gobierno de Estados Unidos sacó una resolución entregándole la empresa venezolana Citgo a una gente de la oposición de la Plataforma Unitaria de Venezuela.

✓ Sacaron una resolución entre gallos y media noche indigna, que es un mensaje directo de entreguismo.

✓ Han decidido entregarle Citgo a un grupo de gente desconocida, supuestamente a la directiva de la Asamblea

Nacional pasada, que ya no existe, que ninguno conocemos ni reconocemos.

✓ Luego de que en Bogotá el presidente Gustavo Petro convocó una conferencia internacional por la paz en Venezuela, y los países participantes en esa conferencia casi de manera unánime le pidieron al gobierno de Estados Unidos que levante todas las sanciones que hay sobre la República Bolivariana de Venezuela, esta decisión es una burla y una bofetada a la conferencia internacional convocada en Bogotá.

✓ Yo quiero decir, a nombre de todo el pueblo de Venezuela, que nosotros rechazamos y repudiamos indignados el robo de la empresa Citgo por parte del gobierno de Estados Unidos y por parte de la Plataforma Unitaria de Venezuela.

✓ Es un robo descarado de una empresa estimada en más de 8 mil millones de dólares, con más de 10 mil bombas de gasolina en Estados Unidos.

✓ Es un robo descarado de una empresa que da anualmente más de 1 mil millones de dólares de ganancia y que tiene acumulado más de 4 años que no aporta las ganancias al país.

✓ Hoy día de la clase obrera, el gobierno de Estados Unidos toma esta decisión repudiable, deleznable, contra el pueblo y la soberanía de Venezuela, y todos debemos rechazarla decididamente en las calles, es la batalla que debemos dar por la verdad.

✓ toda esa oposición es cómplice del saqueo y del robo contra las propiedades de Venezuela.

✓ Nosotros debemos empeñarnos cada vez más en la recuperación de nuestra patria a través del trabajo, a través de la unión, a través del crecimiento económico, a través de la creación de riquezas, por eso recibo este documento que me hace llegar la Central de Trabajadores con un conjunto de propuestas:

1. Apuntalar el ingreso público nacional, pulverizado por la sanciones unilaterales, aplicando una urgente política tributaria, que imponga impuestos y obligaciones a las grandes ganancias del capital oligopólico nacional e internacional, me parece muy bien que se haga desde la Asamblea Nacional una reforma tributaria para que paguen más los que tienen grandes ganancias y riquezas, aprobado.

2. Apalancar financieramente el sistema de cajas de ahorro de la clase obrera, que las conviertan en mecanismo financiero para la recreación, el turismo y el deporte, aprobada.
3. Hacer un esfuerzo superior para rescatar todas las instalaciones del IVSS y del IPASME, conjuntamente con las infraestructuras de la salud, de las grandes y estratégicas empresas en manos del Estado, constituir con ellas el primer eslabón del Sistema Público Nacional de Salud.
- ✓ Yo les voy a pedir a las Bricomiles de manera especial vicepresidenta, que le entremos a un plan extraordinario de recuperación de todas las instalaciones del IVSS y del IPASME a nivel nacional.
4. Crear una Comisión Nacional de Alto Nivel que entre a estudiar y a activar las nuevas convenciones colectivas del trabajo, especialmente en el sector público, para adaptarlas a una nueva etapa y permitir la recuperación completa del salario real de los trabajadores, aprobado.
5. Sobre el ingreso mínimo de los trabajadores, me hacen una propuesta y he venido madurando cómo mejorar los ingresos en el transcurso de estos meses, hasta que podamos tener la fortaleza financiera y dar un golpe

definitivo en la recuperación del salario del trabajador venezolano, la propuesta de un aumento del cestaticket de 45 bolívares a 371 bolívares, que se actualizará periódicamente a la tasa de cambio publicado por el BCV, lo que representaría 15 dólares aproximadamente, y establecer un aumento del Bono de Guerra por 45 dólares mensuales, lo que llevaría al ingreso mínimo a 60 dólares mensuales.

- ✓ Creo que debemos llevar los cestaticket mucho más arriba y equilibrar esos 60 dólares, llevar los cestaticket a 40 dólares mensuales y el Bono de Guerra a 20 dólares, 60 dólares como mínimo, además del salario.
- ✓ Vamos a aplicar a este cestaticket de 40 dólares mensuales y al Bono de Guerra de 20 dólares, el criterio de la indexación, mensualmente y de manera permanente para que no se deteriore con el cambio del valor del dólar, decretado y aprobado.
- ✓ Vamos paso a paso, quisiera tener los recursos para hacer más, pero estamos haciendo más con menos. Lo que golpea las sanciones y la corrupción, porque al daño y la herida que ha creado el bloqueo diariamente, se sumó una espantosa corrupción de gente que le dimos toda la confianza y utilizó sus cargos para robar al país y a la clase obrera.

- ✓ Por eso tenemos que sanear todas las empresas del Estado, caiga quien caiga, y producir, elevar y crecer la productividad, para qué, más temprano que tarde, podamos elevar el ingreso mínimo vital de los trabajadores y recuperar todos los salarios de los trabajadores públicos en el marco de las convenciones colectivas, lo vamos a lograr.
6. Definir el plazo en que se pondrá en marcha el Banco Digital de la clase obrera, que será el banco para apoyar las cajas de ahorro y a los trabajadores.
 7. Establecer un plan de viviendas que funcione para la clase obrera y su familia, reformando la Ley que rige el Banco Nacional de la Vivienda y el Hábitat, e incorporar trabajadores de la base en la junta directiva. Reforma de la ley para que sea más eficiente la entrega de viviendas, aprobado.
 8. Solicitan que el INCES sea nuevamente adscrito al Ministerio del Poder Popular para el Proceso Social del Trabajo, cómo una medida de reimpulso a la formación técnica-profesional desde el trabajo, ratificando las fábricas cómo escuela de saberes y conocimiento, me parece correcta la propuesta, aprobado.
 9. Sobre las prestaciones sociales, he pensado lo siguiente.
Las riquezas de Venezuela y el petróleo le pertenece a

los venezolanos, y es la forma en que nosotros podemos recuperar rápidamente el pago digno y justo de las prestaciones sociales, y superar esta fase de resistencia de la guerra económica, yo le he dado la orden al presidente de PDVSA, Pedro Rafael Tellechea, de entregar un poderoso pozo petrolero que está produciendo en el estado Monagas, una macolla son 50 pozos petroleros, que está produciendo 9 mil 500 barriles diarios pero va llegar a producir 20 mil barriles diarios.

- ✓ Nosotras le vamos a entregar al Fondo Nacional de Prestaciones Sociales de los Trabajadores estamacolla, para que todo el petróleo que ahí se produzca, se venda y ese dinero sea para las prestaciones sociales de los trabajadores venezolanos.
- ✓ Producción, venta, platica y prestaciones, es una fórmula de guerra económica, todo lo que estoy anunciando, todo lo que hago lo hacemos en el marco de la guerra económica del imperialismo porque a nosotros nadie nos va detener. Nosotros más temprano que tarde vamos a restituir todos los derechos laborales, todos los derechos sociales del pueblo venezolano.
- ✓ Yo quiero preparar varias macollas y le pido apoyo a los

trabajadores de PDVSA, para que preparemos nuevas macollas y lleguemos en su momento a 100 mil barriles de petróleo diarios, para las prestaciones sociales, aprobada la propuesta.

✓ Seguiremos en resistencia activa, en trabajo y batalla permanente, y como se los he dicho cada 1º de mayo que me ha tocado ser presidente, se los vuelvo a decir, aquí tienen a un presidente obrero, un presidente de la clase obrera, un presidente pueblo, comprometido por siempre con el destino de Venezuela, con la prosperidad del pueblo.

QUE VIVA LA PATRIA VENEZOLANA!!!

QUE VIVA LA CLASE OBRERA!!!

TRABAJO EN EQUIPO, VICTORIA SEGURA

NICOLÁS MADURO PRESIDENTE PUEBLO



Fidel Ernesto Vásquez

Secretario Ejecutivo de la Presidencia